



【目指す児童像】

自分が好き 友達が好き 学校が好き 東谷が好き
 【統一理念(コンセプト)】「やる気」「根気」「負けん気」

私たちの力で 平和な世の中を築こう!

北九州市教育委員会では、7月を「全市一斉の平和に関する指導月間」としています。それに先駆け、本校では、6月23日の「沖縄慰霊の日」をスタートとして夏休み前までに、どの学年も平和学習に取り組みます。学年の発達段階に応じて、絵本の読み聞かせ後に感想を交流し合ったり、映像の視聴後に戦争の恐ろしさや平和な世の中を築くために大切なことを話し合ったりしています。

また、今年は第二次世界大戦終戦から80年ということもあり、子どもたちに、もっと深く平和の大切さについて考えてほしいという願いから、本年度は、そのほかにもいくつかの取組を計画、実施しています。

その一つが、職員室前の廊下に、戦争や平和に関する図書を展示していることです。学校図書館職員と児童支援加配教員が協力し、本校の図書館にあるものを集めて展示しています。休み時間には、通りすがりに絵本を開き、眺めている子どもの姿も見られます。



二つ目が、7月18日に行う予定の平和集会です。各学級で戦争と平和について学んだことや考えたことを発表したり、絵本「へいわってすてきだね」(詩:安里有生、絵:長谷川義史、発行:ブロンズ新社)の全校音読をします。全校での音読は初めての挑戦ですが、子どもたちが、運動会の時のように「心を一つに」して取り組めるようにしたいと考えます。心を一つにして、前向きに取り組むことが平和への第一歩につながると考えます。

各学級での学習や全校での取組を機会に、子どもたちが「自分も周りにいる人も大切にする気持ち」の大切さを再発見し、「自分たちで平和な世の中を築くために何ができるのだろう」と考えることができるよう、指導、支援してまいります。

ご家庭でも、新聞やテレビなどで戦争や平和に触れた際には、平和を築いていくことの大切さを、ぜひ、話題にしていきたいと存じます。ご協力をよろしくお願いいたします。

本年度の今後の水泳学習について

市丸小学校のプールにつきましては、薬剤師による水質検査の結果、安全性の確認ができたということです。従いまして、昨日、tetoruにてお知らせしましたように、**7月1日(火)より、水泳学習を再開いたします**。ご不安なこと等ございましたら、新道寺小学校(Tel 093-451-0016 担当:教頭)まで、ご連絡いただきますようお願いいたします。

7月の主な行事

- 1日(火) 社会科見学(5、6年)
- 3日(木) こころと体の教育(5、6年)
- 7日(月) 読み聞かせ(3、4年)
- 14日(月) 読み聞かせ(5、6年)
- 15日(火)、16日(水)
個人懇談会
- 17日(木) 給食終了
- 18日(金) 新道寺っ子読書の日
平和集会
前期前半終了(下校時刻11:40頃)
- 19日(土)~8月25日(月) 夏休み

8、9月の主な行事

- 8月26日(火) 前期後半開始(下校時刻11:40頃)
- 27日(水) 給食開始
- 9月 9日(火) 学習参観(5校時)・学級懇談会
修学旅行保護者説明会(6年)
自然教室保護者説明会(5年)
- 11日(木) 社会科見学(3年)

※ 今後の状況により、中止や変更がある場合もあります。ご了承ください。